

CONVOCAN A ASAMBLEA NACIONAL DE TRABAJADORES Y TRABAJADORAS POR LA PAZ

Publicado el 13 de diciembre de 2019 en la categoría: **Noticias Nacionales**

f t e m + 171



La Asamblea de Trabajadores y Trabajadoras por la Paz es un espacio amplio y plural, de encuentro para discutir y trabajar regionalmente sobre el tema de la paz, la grave problemática social y los derechos humanos. Los Trabajadores y Trabajadoras somos uno de los sectores más golpeados por la violencia institucional y de grupos irregulares, la tercerización laboral, la pérdida constante del poder adquisitivo, el ataque permanente al derecho de asociación y la negociación colectiva.

Los levantamientos sociales en Honduras, Ecuador, Chile, Haití, son respuestas populares a las imposiciones de un modelo neoliberal en crisis. La valerosa resistencia del pueblo boliviano al golpe de Estado, y la del pueblo venezolano contra la invasión imperialista demuestran que los pueblos siguen vivos en la disputa por otro mundo posible. La violencia fascista que utiliza la derecha para reprimir la legítima defensa de los procesos democráticos en América Latina y las contrarreformas de Bolsonaro en Brasil desnudan la injerencia norteamericana y llevan el sello del FMI. En Colombia, el gobierno culpa al Foro de Sao Paulo, a la izquierda y a ciudadanos extranjeros de la agitación social; los brotes de vandalismo, en muchos casos son inducidos por la actuación del Esmad o de sus funcionarios, camuflados e infiltrados para crear caos en las marchas. Nuestra América está viva, el continente se sacude.

En Colombia asistimos a una profunda crisis social y política, agravada con el anuncio del “paquetazo”, recomendado por la OCDE, preparado por meses e incluido en el Plan Nacional de Desarrollo por Duque. Una reforma laboral, una reforma pensional, el abandono de todo enfoque social en reforma agraria, una política universitaria confiada al **financiamiento** contingente de estudiantes y egresados, el anuncio del regreso a las fumigaciones con glifosato y nuevas privatizaciones bajo la figura de un holding estatal.

Lo anterior implica que debemos generar nuestras propias dinámicas de organización, coordinación y expresión en lo local, regional y nacional. Somos los trabajadores quienes en alianza con otras expresiones de la sociedad, campesinos, estudiantes, mujeres, funcionarios públicos, indígenas, autónomamente discutamos y decidamos el rumbo a tomar en los temas primordiales que se abordan en la Asamblea, para oponernos a la guerra y para que la solución de los conflictos sea política y negociada.

Colombia se encuentra sumida nuevamente en una profunda crisis humanitaria, comunidades confinadas en áreas controladas por grupos paramilitares, narcotraficantes y por organizaciones guerrilleras; las amenazas y el asesinato de líderes sociales, la criminalización de la protesta social; la reactivación paramilitar, la vulneración de los derechos humanos, la exclusión política, la eliminación de condiciones sociales mínimas de vida digna para los colombianos y los ataques institucionales sistemáticos contra el proceso de paz.

Por los motivos anteriores los estamos invitando a participar activamente en la Asamblea Nacional Trabajadores y Trabajadoras por la Paz, en la ciudad de Bogotá en la cual trabajaremos los siguientes ejes temáticos:

1. Panel: Crisis del modelo económico y protesta social
2. Conferencia: Situación y perspectivas de la paz en los post-Acuerdos y reanudación del proceso con el ELN
3. Conferencia: Tierras, modelo extractivista y su impacto laboral y social.
4. Conferencia: Derechos Humanos, Verdad Histórica y Movilización de las Víctimas.
5. Conferencia: Defensa de **Ecopetrol**, de cara a la economía y la paz del país.

Panel de clausura: Contenido y retos de las explosiones sociales en América Latina.

Consideramos que si desarrollamos un trabajo serio, de documentación de casos, análisis y sustentación política e ideológica de los mismos, organización de las víctimas y sus familiares, acompañados de acciones de masas y movilización de los trabajadores, podemos coadyuvar en el fortalecimiento del movimiento sindical colombiano, desarrollar y consolidar la Asamblea de Trabajadores y Trabajadoras por la Paz.

Como el presupuesto es limitado, básicamente se tiene el aporte económico de la USO, se solicita que desde las regiones se apoye a los participantes con el transporte y auxilio para alojamiento, los demás gastos los cubriría el evento.

La lucha por la verdad, justicia, reparación integral y garantías de no repetición, son luchas por la paz con justicia social.

Unión Sindical Obrera
www.radiomacondo.fm

f t e m + 171

COMENTARIOS

Comentarios

BUSCAR

Buscar aquí

- ÚLTIMAS NOTICIAS**
- ¿ARRASARÁ EL FASCISMO. EL DEBATE TEÓRICO-POLÍTICO PLANTEADO POR GARCÍA LINERA?
 - DUQUE: MUERTE, ODIOS E IMPUNIDAD
 - LA ESCALADA ALCISTA REBASÓ EL 6% DEL SALARIO MÍNIMO EN COLOMBIA
 - EL RETORNO DEL REY
 - INFORME: 2019, EL AÑO CON MÁS ASESINATOS EN MASA EN EEUU

RADIO

TUNE FM

Radio Macondo • LIVE
¡Porque hay que reír par...

CHAT MACONDIANO

pacnicnaneanoo, nugo de ei sueco and the rock

Mar Nov 5 8:37:34 AM

anon6209: hola buen día

Mar Nov 5 8:38:03 AM

anon6209: ustedes tienen emisora online?

Sab Nov 9 12:19:32 AM

anon8491: Enigma Review - This Tool Brings Real Free Traffic From Facebook ☺ : <https://bit.ly/34B092G>

Mar Dic 17 11:38:42 AM

anon4066: Aun se esta transmitiendo programas?

Escriba aquí

Chatango 1 Ingrese su nombre